
　真菅北・耳成西幼稚園再編に伴う保護者説明会　質問への回答（耳成西幼稚園）

質問№ 項目 質問内容 回答

1 定員について
3歳児の定員について、34人を予定していると書かれているが、34人を超える場合は
入れないのか。

2
定員について、今後検討するとの事だが、いつ頃に決定されるのか。また、定員が溢
れた場合にどうなるのか、その場合、保護者はどのような対応が必要になるのかな
ど、見通しを教えて欲しい。

3
保育内容
について

長期休暇中の預かり保育について、お盆や年末年始の休みの期間はいつか。

お盆の休業日については、曜日の関係で年によって若
干、日にちが変わりますが、10日から17日位までの約１
週間。お盆休みは公立の学校の閉庁日と合わせており、
橿原市内の公立は全て同じ日程となっています。年末年
始は12月29日から1月3日までとなっています。

4

行事について、土日に開催予定なのか、平日に開催予定なのか決まっているものがあ
れば教えて欲しい。決まっていないのであれば、今の現状では、運動会などの行事が
土日、平日のどちらに開催されているのか教えて欲しい。
また、土曜に行事が開催されたら月曜が振替休日となるのか。

行事の運営の仕方や細かい内容については、園で決め
ることなので、両園で話し合って、決まったらお知らせさ
せていただきます。
耳成西幼稚園では、運動会は土曜に開催しています。ま
た、9月の土曜に地域の方との交流を行っています。親
子体育遊びは年によって平日や土曜に実施しており、年
に3～4回程度、土曜に行事を行っています。
土曜に行事を実施すると、月曜が振替休日となります。

5

クラスは1学年2クラスになると聞いているが、耳成西幼稚園区のこども達がバラバラの
クラスに分かれてしまう事はあり得るのか。それとも、園区毎にクラス分けをすることに
なるのか。支援が必要な子が多いため、同じクラスのまま一緒に小学校に進級できる
ことが、耳成西幼稚園のメリットでもあるので、耳成西は耳成西、真菅北は真菅北で固
まってクラス分けして欲しいという保護者の声がある。

耳成西、真菅北の垣根を無くしていく方向で考えており、
クラス分けについても、園区毎ではなく、垣根無くクラス
分けをする予定です。ただ、小学校に上がる際には、極
端に同じクラスから上がった子が少ないというような事に
ならないよう、小学校に配慮を求めていきます。

6 施設について

耳成西幼稚園で運動会や七夕まつりを実施する際、現状でも、保護者を含めると運動
場が一杯になる状態であり、真菅北幼稚園の方が来られると人数が3倍や4倍に増え、
かなり大人数になるように思うが、満員で危険というような場合には、耳成西小学校の
運動場を借りるなどの対応は検討されているのか。

耳成西小学校へ事前に打診をしたところ、平日には運動
場で授業等を行っているため、安易に可能とは言えない
が、できる範囲で協力をしたいとの回答をいただきまし
た。事前に相談すれば、可能な範囲で相談にのっていた
だけると考えております。

7
駐車場
について

新しくできる駐車場は何台程度停めることが可能か。
交通量も多い場所なので、こどもが通行する際に危険がないよう配慮して欲しい。

30台程度を予定しています。整備する際に、車の出入口
の配置によって、多少前後する事は考えられます。
耳成西小学校の通学路でもあり、交通量が多い事も把
握しております。そこに幼稚園の保護者の車が通るとな
ると、交通量的に安全が担保できるかなど、色々な問題
が生じる可能性があると考えております。最初の頃は職
員が立つなどして、安全対策に努め、注意喚起の看板設
置なども検討させていただきます。

8
新しく整備される駐車場が利用できるようになるのは、令和7年4月1日か。今、現在もＰ
ＴＡの話し合いや交流会があったりし、親の行き来もあるが、駐車場がなくて困ってい
る。できるだけ早く利用できるようになるとありがたい。

来年4月から利用できるように動いていますが、完成時
期は未定です。そのような事情であれば、できるだけ早く
利用できるよう検討させていただきたい。

3歳児の定員については、持ち帰って検討させていただ
きたい。
【検討結果】
真菅北幼稚園と耳成西幼稚園が再編するという事情を
勘案して、定員は34人から変更しませんが、真菅北、耳
成西幼稚園区内の方で耳成西幼稚園に入園申し込みさ
れた方についてはすべて受け入れます。


